

えん 燕の下の ハハ ちからもち

燕西小学校
コミュニティ・スクールだより
No.3
2025.9.19

報告

学校田プロジェクト活動 ～田植え編～



西小5年生児童たちがしばらくぶりの田植え体験をしました \ (^o^)/

5/14 ☀️ ～田植え前日の杵付作業～



現在は田植え機の普及により見かけなくなった六角形の木杵。ここ新潟では「ころがし」とよばれているそうです。

初めて入った田んぼに足をとられながら「ころがし」を転がし、翌日の田植えのために杵づけ。先生たちががんばりました 🍡

5/15 ☀️ ～田植え当日～

当日はボランティアにも協力していただき、JA職員と農家の明田さんから田植えの手順を教えてもらい、田んぼに入った子どもたち。初めての泥の感触、田植えに大奮闘！中には全身泥だらけの子も(;;) 稲刈り楽しみですね～

ご協力いただきました皆さまには心より感謝いたします。おうちの方もお洗濯ありがとうございました。



第二回 地域理解研修の報告

7月28日(月)地域理解研修を職員とCS委員 計41人で実施しました。

今年の研修先は「㈱武田金型製作所」「㈱ツインバード」「㈱フジノス」の3企業。3グループに分かれて訪問させてもらい、昼食は校外学習でもお世話になっている「釜めし 松月」へ。第二部として9月6日がグランドオープン「うさぎもち ハレラテつばめ」を見学させていただきました。



㈱フジノス



うさぎもちハレラテつばめ

燕市の企業が宇宙開発や厚労省の事業に携わっていることを子どもたちに教えれば、金属加工に興味をもったり郷土に誇りをもったりする子もいるように思う。子どもたちに対して少しでもアウトプットしていきたい。(職員感想より)

この研修が未来を担う子どもたちの学びにつながればと思います。

お忙しい中ご協力いただいた企業の皆さま方、この場をお借りして感謝をお伝えいたします。ありがとうございました。

～地域理解研修のコンセプト～ 市外・県外者が多い西小職員。燕市の『素晴らしさ』を子どもたちにもっと上手く伝えていきたい、先ず職員がこの地域の特色を「知り」「好きになろう」という気持ちでスタートした研修です。

～清掃ボランティア募集のお知らせ～

音楽会に向けた清掃ボランティアを募集しています！

燕市立燕西小学校

PTA会長	大泉 貴裕
PTA環境厚生委員長	日野田久美江
校長	坂内 克明

いつも地域の皆様には、本校の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、11月1日(土)に、燕西小学校音楽会が行われます。それに伴い、音楽会の前にPTA主催で、体育館の清掃を予定しています。

そこで、体育館の玄関周りやギャラリーの窓のほこりを取り除くなどの清掃活動を、地域の方々にご協力いただきたく、ボランティアを募集いたします。

体育館を綺麗にして、一緒に子どもたちの音楽会をより良いものにしましょう。

日時:10月25日(土) (9:00～11:00)

対象:地域住民の方、卒業生の方

・未就学のお子さま連れでの参加も可能です。

※小学校の保護者の方は、PTA環境厚生委員会から案内がありますので、そちらでお申し込みください。

持ち物等:内履き, 汚れてもよい服装

お申し込みは、10月20日(月)までに下記のお電話までお願いします。

※期限以降のお申込みも可能ですが、人数把握のためなるべく期限内にお申し込みください。また、当日参加も可能です。

燕西小学校:0256-63-2020(月～金 9:00～17:00)地域担当教諭まで



皆様のご参加を心よりお待ちしております。

